

市交際費の支出状況



令和4年3月分

| 支出種別 | 区分 | 件数 | 金額(円) |
|------|-----|-----|---------|
| 弔慰 | 今月分 | 3 | 15,000 |
| | 累計 | 58 | 221,000 |
| 見舞い | 今月分 | 0 | 0 |
| | 累計 | 0 | 0 |
| 御祝 | 今月分 | 0 | 0 |
| | 累計 | 4 | 22,480 |
| 賛助 | 今月分 | 0 | 0 |
| | 累計 | 0 | 0 |
| 激励金 | 今月分 | 0 | 0 |
| | 累計 | 0 | 0 |
| 接遇 | 今月分 | 0 | 0 |
| | 累計 | 35 | 78,860 |
| 会費 | 今月分 | 0 | 0 |
| | 累計 | 6 | 24,000 |
| その他 | 今月分 | 0 | 0 |
| | 累計 | 0 | 0 |
| 合計 | 今月分 | 3 | 15,000 |
| | 累計 | 103 | 346,340 |

※くわしくは市ホームページに掲載しています

問い合わせ 総務課 秘書係
☎75-2115

たとえば「警察官」と聞いて、年齢や見た目、性格など、あなたはどのような人物像をイメージしましたか。その時に浮かんだイメージの中に「警察官は男性」という決めつけはなかったでしょうか。本当は一人ひとり違うの

「アンコンシヤス・バイアス」という言葉を耳にします。「無意識の偏見」や「無意識の思い込み」などと訳されています。あらゆるものを自分なりに解釈するという脳の機能によって引き起こされるもので、自分でも気づかないうちに持つようになった物事の見方や考え方の偏りのことを指します。

「アンコンシヤス・バイアスを考える」

tomon i kiru

社会教育指導員 野中久美子

に、無意識のうちに「この人は○だからこうだろう」「ふつうは○だ」と決めつけてしまうアンコンシヤス・バイアスは、日常にあふれており、誰にでもあるものです。あることそのものが悪いわけではありません。

問題は「決めつけ」などの固定観念や認識が、自分と違う考え方を受け止めきれず、気づかないうちに相手を傷つけたり、差別したりして、さまざまな人権問題につながっていることです。

社会の中では、誤った理解から偏見や差別意識が生じて、今でも同和問題（部落差別）が起きています。自身のアンコンシヤス・バイアスに気づき、より多くの視点、より幅広い視野を持ち、公平な判断ができるようにしたいものです。

連載

Message for citizen

ここにきて世界は激変の色を濃くしています。想定外のコロナウイルス感染症のみならず、ロシアのウクライナ侵攻が連日報じられています。影響は世界に広がり、侵攻を止めぬ露軍は5月9日に向けて大規模作戦を行うとの観測もあるようです。

これまで多数のウクライナ国民が各国に避難。突然失われた平和、砲撃で破壊される故郷、着のみ着のままの避難の苦境も世界中に報じられています。

スマートフォンを使って市民が戦禍の実情を発信し、その動画や画像で世界は惨劇を知るといふ展開は人類史初でしょう。この苦難をいかに乗り越えるか。和平交渉も注目されます。

紛争回避を含め、政治の役割の重大さを我々は知らされています。平和のもとに繁栄を築き、人々の幸福を可能にする。それは永く人類が求めてやまない大切な価値でもあります。



変化は常と心得て事に臨む

市長 横尾 俊彦

4月19日記

この5月GWもくれぐれも感染予防の徹底が不可欠です。感染力の強いB.A.2やXEという新たな変異株も確認され、予断を許さぬ状況です。楽しく語らう時ほど感染リスクを意識して適切に行動してください。

どのような危機にさらされても、我々はより良い未来に向けて進んでいくのです。変化は常なりと心得れば、艱難辛苦に動じることなく、平常心で対応できることも忘れずに。

5月には、幼子の無病息災を願う親心の込められた菖蒲湯があります。日本の節句の風景でもある菖蒲湯に浸り、自らと家族の健康を念じたいものです。

